

Liberté Égalité





05/02/2021

Le centre d'épidémiologie et de santé publique des armées (CESPA), fête ses 10 ans.

A cette occasion, 6 synthèses visuelles « Le saviez-vous ? » seront diffusées au cours de l'année 2021 auprès des partenaires militaires et civils afin de faire mieux connaître ses savoir-faire.

1. CESPA et Covid-19

- 2. Pourquoi le CESPA?
- 3. Vaccination
- 4. Résultats de l'enquête de satisfaction
- 5. Rôle dans la protection de la santé des forces
- 6. Perspectives

LE SAVIEZ-VOUS?: CESPA ET COVID-19

CESPA « observer, analyser, agir » Une devise adaptée à la lutte contre la COVID-19

Le CESPA intègre en un lieu unique toutes les dimensions du domaine de la santé collective militaire : veille sanitaire et anticipation, surveillance épidémiologique et investigations, enquêtes en population militaire, modélisation, biostatistiques, prévention du risque vectoriel et promotion de la santé. Grâce à l'expertise acquise depuis 10 ans et à la synergie de ses équipes, le CESPA a joué un rôle déterminant dans la crise de la Covid-19 dans les armées. Le service de surveillance épidémiologique des armées (SEA), à l'aide de l'outil OSEA développé au cours des derniers mois, a recensé :

à la date du 3 février 2021, 27 326 malades déclarés, dont 19 085 cas confirmés



clusters COVID-19 suivis et 160 investigués

8 Missions (TN + OPEX) et 307 jours sur le terrain

Bulletins de rétro information

165

Bulletins de veille de recherche Bulletins de et développement

22

veille sanitaire

Fiches de synthèse et expertise

340

Rapports sur la situation épidémiologique de la COVID-19 / MINARM

Rapport d'investigation de l'épidémie de COVID-19 au sein du groupe aéronaval

Rapport sur l'impact des politiques de confinement sur le bien-être dans la communauté de défense (CoBEDef)

Bulletins d'information de la promotion de la santé contre la COVID-19



Kit numérique pour prévenir la COVID-19 et promouvoir la santé dans les armées

Le CESPA: un acteur agile et flexible pendant la crise de la COVID-19

Le CESPA, fort de son interdisciplinarité, a su mettre à disposition des décideurs, des informations pertinentes à haute valeur ajoutée dans des délais contraints.